

1970年代 (一社)甲府青年会議所に関わる事業

1970年代は、日本と海外諸国の間でさまざまな動きがみられた時代です。

1973年に原油価格が高騰したことで第一次オイルショックが起こり、エネルギー源を石油に頼っていた日本は、経済的に大打撃を受けることになります。1970年日本万国博覧会（大阪万博）が開催。1971年マクドナルドの日本1号店が銀座に開店。1976年ロッキード事件。1979年には第二次オイルショック。

(一社)甲府青年会議所では、第1回信玄公祭りへの参画、甲府大好き祭り前身である市民祭りの参画、山の都親子写生大会の開催、公開献血の開催が1970年代から始まりました。



信玄公祭り

第1回信玄公祭りに小荷駄隊として参加



舞鶴城清掃

舞鶴城の清掃を実施



創立20周年式典

(一社)甲府青年会議所
創立20周年式典を開催



卒業式

恒例の(一社)甲府青年会議所の卒業式の開催



第1回市民祭り

甲府大好き祭りの前身
甲府市民祭りの開催



25周年記念式典

(一社)甲府青年会議所
創立25周年式典を開催



野球オープン戦

チャリティーを目的とした
巨人一日ハム戦の招致



山の都親子ふれあい写生大会

山の都親子ふれあい写生大会
の開催